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第６０７回茨城県内水面漁場管理委員会 議事録 

 

 

日  時 

 

場  所 

 

議  題 

 

報告事項 

 

 

出席委員 

 

 

 

欠席委員 

 

県側出席者 

 

 

 

 

 

 

傍聴人 

 

事務局 

 

 

 

議事録署名人 

 

議長 

 

会議内容 

 

久保田局長 

 

 

 

 

 令和６年６月２６日（水） 午後２時から 

 

 水戸市三の丸１－５－３８ 茨城県三の丸庁舎１階共用会議室Ｃ 

 

第１号議案 さけ特別採捕許可について（協議） 

 

（１）令和６年度全国内水面漁場管理委員会連合会総会の結果について 

 （２）茨城県におけるアユの調査報告 

 

１番 高杉 則行   ２番 小林 益三   ５番 坂本 勉 

６番 八角 直道   ７番 鈴木 好三   ８番 髙津 武弘 

１０番 星井 晴美  １１番 堤  隆雄 

 

３番 水野 恵美子 １２番 多田 悦章 

 

農林水産部次長兼漁政課長     川野辺 誠 

〃  漁政課課長補佐     所  高利 

   〃     主任       今野美紗子 

   〃  水産振興課係長     藤江 隆司 

水産試験場内水面支場技佐兼支場長 根本 孝  

   〃       主任     鈴木 裕也 

 

 １名 

 

 事務局長     久保田 次郎 

 係長       小沼 智恵美 

 会計年度任用職員 中村 剛 

 

５番 坂本 勉 １１番 堤 隆雄 

 

 １番 高杉 則行 

 

開会 午後２時 

 

〔開会宣言〕 

〔資料確認、高杉会長に挨拶を依頼〕 
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高杉会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久保田局長 

 

 

 

 

 

高杉議長 

 

 

久保田局長 

 

 

 

 

高杉議長 

 

 

 

 

本日は、第６０７回の茨城県内水面漁業管理委員会を開催しましたとこ

ろ、委員の皆様をはじめ県の関係者の皆様にも、お忙しい中出席を賜りま

してありがとうございます。 

梅雨になっても、暑い日が続いております。東京都では、毎日、２桁の

熱中症の方が搬入されているという話を聞いております。どうか、水分補

給をこまめにして、体調管理に努めていただきたいと思います。 

６月１日に、県内をはじめ、アユ釣りが解禁されました。久慈川を見た

ところ、非常にすばらしい滑り出しを見せまして、平均すると４０から５

０匹ぐらい釣っていたという人もいますし、また釣る人は７０から８０匹

ぐらい釣りあげた、そういう情報も入っております。土曜日だったという

こともございまして、非常に釣り人がたくさんお出でになって、お話を聞

きますと、皆さん非常に楽しかったと、そういう声が聞こえております。

最近ちょっと渇水が続きまして、ちょっとアユが落ちてしまったのですけ

ども、先週末には、またアユが釣れ出したという、そういう情報を持って

います。これから初心者を対象にした久慈川のアユ釣り教室等も控えてい

ますので、楽しいアユ釣りができることを期待しています。 

今日の議題でございますが、さけ特別採捕許可について協議していただ

きます。また、報告事項としまして、全内漁管連の総会について、次にア

ユの調査についてでございます。最後までのご協力をお願いしまして、挨

拶といたします。 

 

ありがとうございました。 

本日、傍聴人がいらっしゃいます。傍聴人は、傍聴席に配布してあります

傍聴人規程の遵守をお願いします。 

それでは、会議規程第４号第１項によりまして、会長が議長になることにな

っておりますので、会長に議長をお願いいたします。 

 

では、議長を務めさせていただきます。 

早速ですが、次第３の出席委員数の報告を事務局からお願いします。 

 

はい。現員１０名のうち、本日の出席委員は８名でございます。欠席委員が

２名となりまして、３番の水野委員、１２番多田委員です。過半数の委員の出

席をいただいておりますので、漁業法第１７３条の規定により本会議は成立し

ております。 

 

はい。ありがとうございます。 

続きまして次第４の議事録署名人ですが、会議規程第７条第２項の規定に基

づき私から指名させていただきます。５番坂本委員と１１番堤委員にそれぞれ

お願いをします。 
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今野主任 

 

高杉議長 

 

 

高杉議長 

 

 

 

 

 

 

 

高杉議長 

 

 

高杉議長 

 

 

 

久保田局長 

 

高杉議長 

 

 

高杉議長 

 

 

鈴木主任 

 

高杉議長 

 

 

高杉議長 

 

久保田局長 

 

それでは、次第５の議題に入ります。第１号議案「さけ特別採捕許可に

ついて（協議）」説明をお願いします。 

 

（資料 No.１－１、No.１－２、No.１－３により説明） 

 

はい。ありがとうございます。 

 ただいまの説明にご意見、ご質問がありましたらお願いします。 

 

非常に残念なことですが、さけが採れないんですけども、６月１１日に茨

城県さけます増殖協会の会議がございまして、ここ２年間北海道から発眼卵

を購入して放流する形をとっていたのですが、昨年は鬼怒小貝が、いくらか

採卵ができたのですが、久慈川と那珂川は全然採卵できない状況でした。ま

た、国の事業も３年間だけですので、今年度については、北海道からの仕入

もやむを得ないのですが、来年度以降はわかりません。今年度については北

海道の発眼卵を福島県の木戸川漁協を経由して購入することになりました。 

 

特にないようでしたら、原案のとおりでさけ特別採捕許可は決定するこ

とといたします。 

 

では次、次第６の報告事項に移ります。 

（１）「令和６年度全国内水面漁場管理委員会連合会総会の結果につい

て」報告をお願いします。 

 

（資料 No.２により説明） 

 

はい。ありがとうございました。 

ただいまの報告に、質問がございましたらお願いします。 

 

それでは次に移ります。（２）「茨城県におけるアユの調査報告」につ

いて、説明をお願いします。 

 

 （資料 No.３により説明） 

 

はい。ありがとうございました。 

 ただいまの報告に、何か質問がありましたらお願いします。 

 

 では、次第７のその他に移ります。県、事務局から何かございますか。 

 

 はい。１件報告がございます。一昨日の２４日、全国内水面漁業協同組

合連合会設立７０周年記念式典が開催されました。内水面漁業の振興発展へ
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高杉議長 

 

高杉議長 

 

高杉議長 

 

 

久保田局長 

 

 

 

高杉議長 

尽力された関係者に対しまして表彰が行われまして、本県からは、高杉会長

が水産庁長官感謝状を、堤委員が全国内水面漁業協同組合連合会会長表彰を

受賞されました。この場をお借りして報告いたします。 

 おめでとうございます。 

 

ありがとうございます。 

 

その他、委員の皆さん、何かございますか。 

 

 なければ、本日の議事はすべて終了いたします。 

それでは、次回の開催についてお願いします。 

 

次回委員会は、８月２７日、火曜日午後２時からを予定しております。 

詳しい案内につきましては、後日発送させていただきますので、よろしく

お願いいたします。 

 

はい。本日のご協力、ありがとうございました。 

 

 

 

閉会 午後２時５０分 

 

 

 

 

 

上記の記録の正確なことを認め署名する。 

 

                                 令和６年６月２６日 

 

 

     議    長                     

 

 

     議事録署名人                     

 

 

                                

 


